

Drei Pokalmannschaften des SC Bergs haben es bis zum Final Four, dem Bezirkspokalfinale geschafft, welches am Samstag, den 27.04.13 in Staig ausgetragen wurde.

Die Mädchen U15 holten sich den zweiten Platz!



Die Jungen U18 I zeigten eine starke Leistung, doch es reichte nur für den vierten Platz.

Die Mädchen U18 I mussten auf ihre Nummer Eins Jasmin Stocker verzichten, konnten jedoch trotzdem Platz drei erkämpfen.

Die Mädchen U15 scheiterten unglücklich im Final am SC Unterweiler. Das Match endete Unentschieden, aber auf Grund des besseren Satzverhältnisses wurde der SC Unterweiler zum Sieger gekürt. Damit endet auch vorerst der Traum von den Mannschaftsmeisterschaften, denn dort darf höchst wahrscheinlich nur der erste Platz antreten.